

Barakaldo revestirá en otoño la fachada de cristal de Clara Campoamor para evitar su calentamiento

Unas lamas de madera impedirán que el sol incida directamente en la biblioteca municipal

Olalla Alonso. Barakaldo.

La fachada sur del centro cívico Clara Campoamor será revestida con lamas de madera para impedir el calentamiento derivado de la exposición directa del sol sobre la superficie acristalada, explicó la concejal delegada del Área de Cultura del Ayuntamiento de Barakaldo, Ana Belén Quijada. Y es que la orientación del centro, ubicado en el barrio de San Vicente ha generado que los rayos del sol veraniego elevaran significativamente la temperatura en el interior del edificio.

La instalación de las lamas se ejecutará en el marco de las previsiones de desarrollo y acondicionamiento del edificio. Este sistema de refrigeración quedó pendiente en la construcción, para complementar los climatizadores interiores, explicó la edil. El sistema será la alternativa a las tradicionales persianas ya que la morfología del edificio no permite colocarlas. El Ayuntamiento ha optado, por tanto, por este sistema exterior y orientable que se ajusta a la orientación del sol para crear zonas de sombra en el interior de las salas de lectura y estudio.

El Consistorio de Barakaldo destinará en otoño una partida presupuestaria de 129.119 euros al revestimiento de la cara sur del nuevo centro, trabajos que se adjudicarán por trámite de subasta y cuya instalación se dilatará por espacio de un mes.

Por otra parte, las siete salas de biblioteca de las que dispone Barakaldo se encuentran en pleno proceso de renovación de los carnets de usuario, con el objetivo de adaptarlos a la red de la Biblioteca Nacional del País Vasco, tras la reciente adhesión del municipio a ella. La renovación de las tarjetas transcurre a buen ritmo y se efectúa en el momento en el que presentan su antiguo carnet en los mostradores, explicó Quijada. A partir de ese instante, los usuarios podrán tener a su disposición el fondo bibliográfico de todas las bibliotecas adheridas a la red, con posibilidad de acceso y préstamo de libros, dijo la edil.